

Bericht zur Jahreshauptversammlung 2025

Arbeitskreis Rettungssport

Rückblick 2024

1. Bereich Pool:

Im Jahr 2024 haben wir insgesamt zwölf Wettkämpfe bestritten. Besonders hervorzuheben sind die Landesmeisterschaften in Neumünster, bei denen die AK 12 Mannschaft mit einer herausragenden Leistung den Titel gewinnen konnte. Auch im Einzel erzielten unsere Sportler große Erfolge: Lukas gewann eine Goldmedaille, während Pia, Seike und Oscar jeweils Silbermedaillen errangen. Insgesamt war dies eine großartige Teamleistung aller Beteiligten. Ein weiteres Highlight des Jahres waren die Deutschen Mannschaftsmeisterschaften (DMM) in Hannover. Drei Teilnehmer starteten im Einzelwettbewerb, und die AK 12 Mannschaft erreichte einen beachtlichen zehnten Platz. Ein weiterer bedeutender Wettkampf war die Landes-Einzelstrecken-meisterschaft in Itzehoe, wo Jule insgesamt dreimal Gold und einmal Silber gewann. Lienna rundete das Ergebnis mit einer Silbermedaille ab. Insgesamt dürfen wir auf ein großartiges Wettkampfsjahr in der Halle 2024 zurückblicken. Insgesamt war 2024 ein großartiges Wettkampfsjahr in der Halle.

2. Training

Das Hallentraining fand das gesamte Jahr über bis zu den LMM in Itzehoe statt. Während der Freibadsaison trainierten wir im Freibad Glückstadt und kehrten nach der Saison wieder in die Halle in Itzehoe zurück. Unser besonderer Dank gilt den Stadtwerken Glückstadt und Itzehoe sowie den Angestellten des Schwimmbadzentrums und natürlich Rüdiger Kallies.

3. Bereich Ocean

Ab Juni starteten wir auch wieder in das Freiwassertraining. Mehrere Trainingseinheiten führten uns an die Diekmannsche Kühlen in Kremperheide und den Einfelder See in Neumünster, wo wir die Wachstationen nutzen konnten. Ein herzliches Dankeschön an dieser Stelle an die Kameraden der DLRG Neumünster. Wir nahmen an drei Wettkämpfen teil:

- Die zweite Trophy am Großen Goitzschensee (Bitterfeld-Wolfen), wo wir bei bestem Wetter die ersten Punkte sammelten
- Ende August der LiSa&YSC in Eckernförde, bei dem wir dreimal Silber und einmal Bronze errangen
- Der Offlumer See in Neuenkirchen markierte den Abschluss der Freiwassersaison. Nach einer kalten Nacht im Zelt erreichten die Mädels einen starken neunten Platz (1. Platz im B-Finale) in der Staffel Rescue Tube Rescue.

Damit haben wir erstmals bei zwei Trophys Punkte gesammelt.

4. Allgemeines

Es wurden im Jahr 2024 neue Badekappen angeschafft, die aufgrund ihrer Qualität schon fast aufgebraucht sind. Neue Kleidung für das Wettkampf-Team wurde im Rahmen einer Sparkassen-Aktion beschafft.

5. Bericht Kampfrichterwesen

Unsere Kampfrichter waren im Jahr 2024 sehr aktiv und haben uns stets hervorragend unterstützt. Dafür möchten wir uns nochmals herzlich bedanken. Im Januar 2024 besuchten vier Kampfrichter einen E3-Lehrgang in Rendsburg und schlossen diesen im Sommer erfolgreich mit einer Prüfung ab. Derzeit verfügen wir über sechs aktive Kampfrichter.

6. Landeskader

Jule wurde in den B-Kader berufen und hat im Jahr 2024 aktiv am Landeskader-Training teilgenommen.

Es gab mehrere Trainingseinheiten im Freibad in Bad Bramstedt. Leider fand aufgrund der Europameisterschaft kein Junioren-Rettungspokal (JRP) statt.

7. Teamstärke

Unsere Teamstärke beträgt inklusive aller Sportler, Kampfrichter, Trainer und Eltern etwa 30-40 Personen.

8. Ausblick 2025

Termine:

21. März: Ehrung der Wettkampfmannschaft AK12 durch die Stadt Glückstadt für die Landesmeisterschaft sowie den 10. Platz bei der DMM

- 22. März: Kreismeisterschaften Steinburg/Segeberg in Itzehoe. Wir nehmen gerne noch Helfer an!
- 29. Mai - 1. Juni: LMM & LJT in Norderstedt.
- 14. Juni: Lifesaving und Youngster Cup in Eckernförde.
- 2. August: Trophy 2 in Prerow.
- Vereinsmeisterschaft (Termin noch in Planung).

Des Weiteren freue ich mich, dass Arne das Amt des Ressortleiters übernimmt. Über weitere Hilfe würden wir uns freuen. Sprecht uns gerne an!